

3.—Soumis un rapport du sous-chef du Département des Incendies, sur les changements qui ont eu lieu dans la brigade durant la dernière quinzaine se terminant le 29 février 1912.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

4.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses déclarés durant la semaine finissant le 2 mars est soumis et déposé aux archives.

5.—Le Chef de Police soumet la check pay list pour le Département de Police pour la période du 16 au 29 février et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

6.—Le Chef de Police soumet la liste des absences motivées dans le Département de Police pour la période du 16 au 29 février 1912 et recommande que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

7.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" requête de la Montreal Central Terminal Company pour faire adopter par la Cité une résolution approuvant l'application de ladite Compagnie pour obtenir un subside du Parlement du Canada pour l'accomplissement des travaux qu'elle est autorisée à exécuter.

Résolu: De faire rapport au Conseil l'informant que le Bureau des Commissaires ne croit pas devoir recommander l'adoption de la résolution demandée par ladite Compagnie.

8.—Soumise une lettre de M. Chevalier, propriétaire de la maison occupée par le poste de police et de pompiers du quartier Longue-Pointe, offrant de renouveler le bail qu'il a avec la Ville pour deux ans, à raison de \$25.00 par mois.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'un bail soit passé avec ledit M. J. Chevalier, pour une période de deux ans, pour la location dudit local à raison de \$300 par année, payable \$25 par mois, le propriétaire devant payer la taxe sur la propriété et la Cité se réservant le droit de mettre fin audit bail à chaque année, en donnant un avis de trois mois à cet effet.

9.—Soumis un compte de \$145.80 de MM. Louis et Alphonse St-Germain pour 10 mois, du 1er mai 1911 au 29 février 1912, de loyer d'une maison à Notre-Dame de Grâce, occupée comme hôtel de ville, en vertu d'un bail pour 5 ans et 4 mois à compter du premier janvier 1907 au 30 avril 1912.

10.—Soumis aussi un compte de M. A. Joyce, au montant de \$200, pour proportion de dépenses dans la fourniture de rafraîchissements, etc., à l'occasion de la réception aux membres de la Canadian Public Health Association, sous le patronage de Son Altesse Royale le Duc de Connaught.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que le Trésorier de la Cité soit autorisé à payer lesdits comptes à même les crédits de 1912.

11.—Soumis un rapport du Chef du Bureau de la Cour du Recorder, faisant certaines suggestions pour remédier à l'état de choses créé par la résignation de M. Burns et la maladie de M. Bériau.

Déposé sur la table pour considération ultérieure.

Après avoir pris en considération un rapport du Chef de Bureau de la Cour du Recorder,

Il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que M. Bériau, l'un des huissiers de la Cour du Recorder, qui est actuellement malade depuis plusieurs mois et qui a fait 27 ans de bons services, soit autorisé à se retirer du service avec une annuité de \$450 représentant la moitié de son salaire actuel.

Ajournerment.

L.-N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 mars 1912, a. m.

Son Honneur le Maire; tous présents

1.—Soumis un rapport du Chef de Police, recommandant de transférer le département des tailleurs de la Police au poste No. 5, temporairement jusqu'à ce que les nouveaux quartiers généraux soient établis, rue Gosford.

Résolu: D'autoriser le transfert dudit département tel que recommandé par le Chef de Police.

3.—Submitted a report from the sub-chief of the Fire Department, on the changes which took place in the brigade during the last fortnight ending on the 29th February 1912.

Resolved: To approve of said report.

4.—A return of cases of contagious diseases reported during the week ending on the 2nd March was submitted and filed of record.

5.—The Chief of Police submitted the Clerk Pay List of his department for the fortnight ending on the 29th February and recommended that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

6.—The Chief of Police submitted the list of justified absences in the Police Department for the fortnight ending on the 29th February 1912 and recommended that the salary of those therein mentioned be paid in full.

Resolved: Accordingly.

7.—Submitted a report from the City Attorneys "re" petition from the Montreal Central Terminal Company requesting the City to adopt a resolution approving of the application made by said Company to obtain a grant from the Federal Government to carry out the works which they are authorized to perform.

Resolved: To report to Council that the Board of Commissioners do not deem it advisable to recommend the adoption of the resolution asked by said Company.

8.—Submitted a letter from Mr. Chevalier, proprietor of the house occupied by the police and fire station of Longue-Pointe ward, offering to renew the lease passed between him and the City, for two years, at \$25 per month.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a lease be passed with said Mr. J. Chevalier, for a period of two years, for the renting of said house at the rate of 300 per annum, payable \$25 per month, the proprietor to pay the tax on the property and the City reserving the right of cancelling said lease every year, by giving a three month's notice to that effect.

9.—Submitted an account of \$145.80 from Messrs. Louis and Alphonse St-Germain, for 10 months' rent of a house at Notre Dame de Grâce, from the 1st May 1911 to the 29th February 1912, occupied as a town hall, in virtue of a lease for 5 years and 4 months, from the first of January 1907 to the 30th April 1912.

10.—Submitted an account from Mr. A. Joyce, amounting to \$200, for the supply of refreshments, etc., on the occasion of the reception to the members of the Canadian Public Health Association, under the patronage of His Royal Highness the Duke of Connaught.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the City Treasurer be authorized to pay said account ex-appropriations voted for 1912.

11.—Submitted a report from the Head Clerk of the Recorder's Court, making certain suggestions in order to remedy the state of affairs created by the resignation of Mr. Burns and Mr. Bériau's illness.

Laid on the table to be considered later on.

After having considered the above report, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that Mr. Bériau, one of the bailiffs of the Recorder's Court, who has been ill for several months, and who has rendered good services to the City during 27 years, be superannuated with a pension of \$450, representing one-half of his present salary.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 5th March 1912, a. m.

Present: All the members of the Board; His Worship the Mayor in the chair.

1.—Submitted a report from the Chief of Police recommending that the tailors department of the police, be transferred temporarily to No. 5 station until the new head quarters are established on Gosford street.

Resolved: To concur in said recommendation.